

LOCALES

Fundación Stop VIH recibe equipo portátil donado por Tresporciento

La organización destinada a la prevención del Sida hizo un llamado a los sectores público y privado a sumarse a este tipo de donaciones que contribuyen con las charlas de prevención que constantemente se están dictando.

La inmobiliaria Tres por ciento entregó una laptop a la fundación Stop VIH, para colaborar con la sensibilización que esta organización viene desarrollando en el estado Nueva Esparta desde hace varios años.

María Ercolano y Claudio Méndez expresaron su satisfacción por apoyar esta "labor tan bonita que hace Stop VIH".

"Me parece que por nuestra condición insular, de constante entrada y salida de personas, debemos prestar más atención a estos temas. Tengo dos hijas adolescentes y estoy consciente de la importancia que tiene que ellas se cuiden y tengan responsabilidad por sus actos".

Según Ercolano, la idea es poner un grano de arena y así animar a otras a empresas a que colaboren con esta fundación.

Jhonatan Rodríguez, presidente de Stop VIH, explica que con este equipo se podrán desarrollar más charlas.

"Desde octubre hasta mayo se han beneficiado 4.500 niños, niñas y adolescentes en el municipio Mariño, con las charlas que hemos dictado".

Expresa Rodríguez que por ello es muy importante que las empresas privadas y públicas sigan donando equipos como estos para fortalecer la prevención en la región insular.

Durante el periodo de Semana Santa la organización realizó un operativo de prevención del 29 de marzo al 4 de abril, en el que se distribuyeron 72 mil condones masculinos.

Cada condón estuvo acompañado del material informativo diseñado por la Organización Stop VIH que destaca las indicaciones para el uso correcto del condón con un lenguaje bastante claro, sencillo y específico.

El operativo se realizó en playas El Agua, Parguito, El Yaque, Caracola/Moreno, Bella Vista, Hilton, Concorde, Pampatar y La Caranta.

"Nos quedamos cortos de condones y extraoficialmente tenemos entendido que el Ministerio del Poder Popular para la Salud no dispone de profilácticos masculinos ni femeninos desde hace ya más de un año".

La falta de disponibilidad de condones masculinos y femeninos es altamente preocupante y podría exponer a la población a mayor riesgo de infección por VIH.



CONTRIBUCIÓN. Inmobiliaria contribuye con labor de prevención de Stop VIH. FOTO BILLY CASTRO

CICLO DE TALLERES
 Sensibilización
 En mayo terminará la fase de talleres en Mariño, con la charla a la Escuela de Desarrollo Gerencial, y el día sábado se realizará una exposición de photoshop en el centro comercial La Vela, dijo Rodríguez. Del 18 al 23 de julio Stop VIH participará en un congreso en Austria, donde expondrán dos proyectos referentes a la prevención del Sida.